12 mai 2016

L'Abbaye aux Dames

Et voilà, il fallait que ça me tombe dessus. Quand j'ai vu le duc Guillaume et surtout son épouse Mathilde, fondre sur moi, j'ai senti que je n'étais pas sorti de l'auberge. Tout ça parce que j'avais été, dans ma jeunesse, le meilleur sculpteur de Gaule que j'avais fait mes Classes en la ville de Parisii!

J'ai même cru qu'il allait m'employer pour faire une sculpture d'eux, tant ils étaient imbus de leurs personnes. Tout ce que je savais c'est qu'il ne fallait pas contrarier le duc, puisqu'il était en pleine préparation de la conquête de l'Angleterre, dont, entre parenthèses, je n'avais à rien faire. Et vu sa colère, j'avais déjà l'impression d'entendre le choc des épées sur les lieux du combat. Cette maudite conquête, il l'avait cauchemardée si fort qu'il s'était pris pour le roi Arthur, sauf que je n'étais pas son Merlin, même si c'était mon prénom. Il fut heureusement appelé par Odon qui insistait pour aller avec lui en découdre avec Harold le traître! Et s'il lui refusait ce privilège, il le ferait excommunier une seconde fois par le pape, vu qu'il y avait déjà été, car sa femme était sa cousine à un degré dont je n'ai plus souvenance.

Et je me retrouvais seul avec Mathilde qui parut embarrassée que son mari soit parti, car j'avais, à juste titre, la réputation d'être un séducteur. Mais elle me remit les pieds et le reste sur terre quand elle m'annonça l'objet de ma convocation. Et elle me prit par la main et me conduisit par une porte de l'Abbaye dans le chœur de l'abbatiale qui jouxtait l'Abbaye et qui aimait lui faire de l'ombre quand Dieu s'amusait à dévier les rayons du soleil. Et au centre du chœur elle daigna me parler.

- Merlin j'aimerais que vous vous attachiez à graver la stèle de ma tombe quand Dieu m'aura rappelée à lui.
- Duchesse, ce n'est pas dans mon emploi de faire ce genre de sculpture, vu que je ne sais ni lire ni écrire!

- Je ne le sais que trop bien, mais comme c'est mon mari qui a insisté, j'ai fait faire une esquisse que vous n'aurez qu'à reproduire!
- Soit, puisque vous semblez être en bonne grâce avec moi, accordez-moi le privilège, non pas d'être inhumé à vos côtés, mais simplement de l'être dans l'Abbaye.
- Ce n'est pas moi qui peux en décider, il vous faudra en parler avec mon mari.

Et en lui parlant, il me dit qu'il avait autre chose à penser, et je me retrouvais embarqué sur un bateau, à la conquête de l'Angleterre.